



# Noticias de interés

## Noticias de interés



8 de septiembre de 2011

### En este número:

- [Relaciones Exteriores](#)
- [Presupuesto](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Sociedad de la Información](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

## **RELACIONES EXTERIORES**

### **NEGOCIACIONES SOBRE LA REVISIÓN DE LOS INSTRUMENTOS DE FINANCIACIÓN PARA LA ACCIÓN EXTERIOR**

En el transcurso de la primera reunión del comité de conciliación sobre la revisión de los tres instrumentos de financiación para la acción exterior (2007-2013), el Parlamento no ha tardado en pedir al Consejo que suspenda las negociaciones para consolidar su posición común.

En efecto, los parlamentarios rechazan la idea de liquidar su poder de influencia en la puesta en práctica de estos instrumentos y propusieron la posibilidad de recurrir los actos delegados para cada uno de los textos que vienen a modificar los tres reglamentos. Está propuesta fue la que llevó el tema al comité de conciliación y no se ha puesto de nuevo sobre la mesa. Y es que si el Consejo y el Parlamento se ponen de acuerdo sobre las modificaciones de estos tres reglamentos en primera lectura, el proceso de revisión tropezaría con la

*Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail ([delegacion.bruselas@junta-andalucia.org](mailto:delegacion.bruselas@junta-andalucia.org)), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).*

aplicación del procedimiento de los actos delegados, permitiendo delegar a la Comisión la adopción de programas plurianuales y demás documentos estratégicos. El Parlamento pide poder recurrir los actos delegados para los instrumentos financieros de la acción exterior del próximo periodo 2014-2020.

En términos generales, la obtención de un mayor derecho para ejercer el control por parte del Parlamento sobre las orientaciones estratégicas de los instrumentos, constituye el principal obstáculo con el que tropezaría esta primera serie de negociaciones.

## **PRESUPUESTO**

### **INICIO DE NEGOCIACIONES SOBRE NUEVO MARCO FINANCIERO DE LA UE POST 2013**

Durante el Consejo de Asuntos Generales de la UE que se celebrará el 12 de septiembre, la Presidencia polaca ha manifestado su deseo de llegar a un consenso político sobre la duración, estructura y flexibilidad del marco financiero plurianual (MFP) posterior a 2013.

La Presidencia quiere asegurar un buen desarrollo de las fases de lanzamiento de las negociaciones, y es por ello su insistencia en conseguir un acuerdo político sobre los puntos considerados más simples, pero a la vez primordiales del MFP: duración, estructura y flexibilidad. Para el primero de ellos, la Presidencia quiere confirmar que un presupuesto plurianual que cubra el periodo 2014-2020 convendrá a todos los 27. En cuanto a la estructura, los dos cambios más significativos consisten en las prioridades de "Europa 2020" y la exclusión de ciertos elementos del MFP (como ITER y GMES). Si

bien el primer aspecto no debería de ser problemático, el segundo será objeto de debates. Por último, la cuestión de la flexibilidad ha suscitado cierto revuelo entre los diferentes Estados miembros, y es que una mayor o menor flexibilidad será decisiva a la hora de permitir ajustes estructurales en las nuevas prioridades y responder a las situaciones de urgencia que se pudieran plantear.

## **MEDIO AMBIENTE**

### **EVALUACIÓN DEL SEXTO PROGRAMA DE ACCIÓN EN MATERIA DE MEDIO AMBIENTE**

Según se ha podido comprobar de la evolución final del Sexto Programa de Acción en materia de Medio Ambiente (PAM), 2002-2012, los principales logros registrados en esta materia se refieren a la ampliación de la red Natura 2000, la introducción de una política general sobre sustancias químicas y la acción política en relación con el cambio climático. No obstante, la aplicación de las normas y objetivos acordados por la UE, así como la mejora de la protección de la biodiversidad, el suelo y la calidad del agua, necesitan de mayores avances.

El 6º PAM ha contribuido a una más extensa aplicación de la legislación medioambiental a los ámbitos incluidos en este tema, consecuencia, sin duda, de la correcta puesta en marcha de las medidas formuladas en el mismo. A esto hay que añadir las siete estrategias temáticas definidas en este marco, las cuales han conseguido consolidar e impulsar nuevas políticas. Igualmente, el Programa ha logrado proporcionar un marco global para la política medioambiental que ha servido como referencia para los Estados miembros y las autoridades regionales y locales a la hora de defender la política medioambiental frente a exigencias políticas con las que podría entrar en conflicto y crear una voluntad política de cara a la adopción de calendarios y objetivos eficaces, así como a su aplicación subsiguiente.

## **SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN**

### **MAYOR ACCESIBILIDAD PARA LOS TERMINALES DE AUTOSERVICIO**

La Comisión Europea ha financiado con 3,41 millones de euros el proyecto "APSI4AII", cuyo objetivo consiste en conseguir que los terminales de autoservicio (maquinas expendedoras de billetes o cajeros automáticos) sean más accesibles para los europeos mayores de 65 años o para aquellos que sufren algún tipo de discapacidad.

Según un estudio realizado por la UE, solamente el 38% de los cajeros automáticos de toda la UE están adaptados para los clientes con discapacidad, a diferencia del porcentaje registrado en Estados Unidos (61%) y Canadá (casi la totalidad de cajeros). En este contexto, la Comisión Europea está decidida a contribuir a superar los obstáculos a la accesibilidad existentes mediante el diseño y validación de interfaces personales. Gracias a esta iniciativa, se propone, igualmente, un marco normalizado para fomentar que los terminales digitales sean más accesibles.

Los ensayos del proyecto APSI4AII se pondrán en marcha en 65 cajeros de Barcelona a partir de septiembre de 2011 y en 24 maquinas expendedoras de billetes de transporte de Paderborn (Alemania) a partir de enero de 2012, durante un periodo de tres años.

## **BÚSQUEDA DE SOCIOS**

La **Red ERRIN** (Red de Investigación e Innovación de las Regiones Europeas) está preparado un evento destinado a promover una candidatura a la acción "**Regions of Knowledge**" (**Regiones del Conocimiento**) del 7º Programa Marco.

Las acciones se centran en dos áreas clave:

- **Agenda Digital (ICT),**
- **Recursos Eficientes en Europa (ecotecnología, energía, etc.).**

ERRIN organizará el evento el próximo 21 de septiembre de 2011 en Bruselas para los grupos interesados, especialmente a profesionales a nivel regional a fin de darles la oportunidad de intercambiar ideas y trabajar

sobre distintos proyectos y contactar con socios potenciales.

Se ruega mostrar interés para participar en el evento antes del **15 de septiembre de 2011**.

### **CONFERENCIAS Y SEMINARIOS**

#### **• Receptores nucleares: de mecanismos moleculares a la salud y la enfermedad»**

El objetivo de este congreso será debatir sobre los mecanismos moleculares de la señalización de receptores nucleares en la salud y la enfermedad. Será una oportunidad para aprender más sobre los avances más recientes en este campo y sobre las terapias e intervenciones farmacológicas disponibles.

Organiza: Organización Europea de Biología Molecular.

Lugar: Barcelona (España).

Fecha: Del 16 al 20 de septiembre de 2011.

Para más información:

<http://cwp.embo.org/cfs3-11-04/index.html>

### **CONVOCATORIAS Y LICITACIONES**

#### **B- Bruselas (Bélgica): Gestión de almacenamiento de paquetes de software (2011/S 172-283232)**

El objeto de la presente licitación es la contratación de servicios que ofrezcan una solución a la gestión de datos centralizados y su almacenamiento. Las condiciones incluyen el suministro, la puesta en marcha y transferencia, así como el mantenimiento durante cinco años del sistema de almacenamiento y respaldo de datos.

La fecha límite para participar en esta licitación es el 5 de octubre de 2011.

Más información: <http://www.vivaqua.be>